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1. Avances de Actividades 

 

  

 Informe avances actividades desarrolladas por objetivos: 

 

1-Asistir  y cubrir el festival de cine de Santa fe de Antioquia. 

2-Dictar taller de imagen motivadora 

3-entrevista a invitados  internacionales en especial al director Juan José Campanella 

 4-Actualizar agenda de la comunidad virtual permanentemente 

5-Presentar informe mensual de las actividades realizadas 

 

   

 

 Informe resultados por objetivo: 

 

1- Se hicieron todos los preparativos para ir al festival de cine de Santa fe de Antioquía, 

pero por  causa de las lluvias y los deslizamientos de tierra que  taponaron la vía no se 

pudo asistir, de esta manera no  se  cubrieron los temas ni eventos del festival. 

 

2- El taller estaba listo para ser dictado, se había coordinado con  Sara Angel, asistente 

del área académica del festival , todo lo relacionado con los  insumos para mi taller, pero 

ante la imposibilidad de poder llegar  a Santa fe de Antioquía, la  coordinación académica 

del festival se comunicó conmigo y  ofreció disculpas ya que  el taller   se suspendió como 

muchas otras actividades  por causas ya conocidas. 

 

3-  Se  trató de establecer contacto con  algunos invitados internacionales  aquí en Medellín 

pero fue imposible. 

 

4- Se actualizó la cartelera 

 

5- Se presento informe 

 

 

 

 

 

 

 Productos o entregables a la fecha de corte: 

 

Para solventar los contenidos  que  estaban programados y no se pudieron realizar se hará lo 

siguiente: 
 

a. Reseña de Juan José Campanella 

b. Articulo sobre  cine mexicano 

c. critica de película en cartelera ( pendiente para entrega el 23 de este mes) 

 d. critica de película en cartelera ( pendiente para entrega el 23 de este mes) 

 e. se montará el texto esculpir en el tiempo en pdf 

 



 

 

 Lecciones aprendidas. 
A pesar  que estuvo  bien coordinado con Carolina y Angela de la red de bibliotecas, así como 

con  el área académica del festival, para poder tener la creditaciòn y  dar  el taller de “ imagen 

motivadora, la experiencia de cubrir el festival no se dio, con desilusión  vemos como no  se 

logro el objetivo y esto perjudicó mi desempeño este mes  en cuanto a  la redacción de los 

contenidos, esperaba con  ansias este certamen para hacer algunos buenos artículos y 

entrevistas pero no se pudo, lo aprendido es que siempre se debe tener un as bajo la manga, 

una alternativa para sortear los impasses inesperados. 

 

 Riesgos:  Con la  proximidad del cierre del contrato, veo con especial  riesgo que lo que se 

ha ganado en estos meses con la comunidad , se pierda o se desvanezca de forma rápida  y casi 

instantánea.  Para evitar  o por lo menos sopesar  esto, propongo lo siguiente: 

 “ le he cogido  aprecio a esta labor, me a dejado desempeñarme con cierto privilegio  

generando opinión  al respecto no solo de lo cinematográfico, sino también de las artes narrativas 

audiovisuales y explorar  con los medios virtuales una forma de comunicación  novedosa para mi, 

es por tal motivo que  propongo para el mes de Enero de 2012 estas  actividades sin  remuneración 

económica alguna y  con el animo de que  la comunidad se mantenga hasta que  reanuden el 

contrato ya bien sea  conmigo o con otro periodista, esta donación al proyecto cinéfilos no está 

sujeta a  que el  contrato sea conmigo. Lo dejo a su consideración.” 

 

 Cronograma: 

 

 

Enero 

 

*Dictar taller de imagen motivadora  para bibliotecarios de la red, publicando las mejores 

historias del taller en la comunidad virtual 

*Articulo sobre  película  en cartelera 

*Actualizar cartelera 

 

 

 

Conclusiones 

Esta experiencia fue muy enriquecedora para mi oficio como periodista y cinéfilo, pero más aun  

fue una oportunidad de generar opinión y aportarle a los lectores herramientas fuertes para  

interpretar  mejor  el lenguaje y los códigos  cinematográficos que  vemos a diario en nuestras 

películas. Fue gratificante trabajar con mujeres tan valiosas, pacientes y entregadas a su labor como  

lo son : Angela, Carolina, Doña Piedad y Viviana,  a ustedes muchas gracias. 

 

 

 

Recomendaciones 

 



Creo que este portal de la red de bibliotecas, en especial  la comunidad de Cinéfilos; es una 

oportunidad para  que la comunidad experimente nuevas formas de comunicarse y acceder al 

conocimiento, pero falta un poco  de mas decisión y agresividad a la hora de abordar nuevos 

públicos y de  cultivar y cobijar  otros ya existentes, creo que la capacitación a bibliotecarios es un 

ejemplo, creo  que generó mas visitas y mas interés por parte del publico. Por esto creo que seria 

bueno generar unos encuentros mensuales con el animo de  formar un público habido de espacios 

donde se puedan encontrar con  otras personas que tengan intereses similares, propiciar espacios de 

estudio,  conferencias, charlas, talleres, o cine clubes, para de esta manera convertir lo virtual en 

algo tangible y duradero, creo que lo presencial  afianzaría  lo virtual y haría sentir a un grupo de 

personas parte de algo. 

 

Cordialmente 

 

 

 

YOVANNY QUINTERO GUTIERREZ 

Periodista- Coordinador  CINEFILOS 

 


